



Partenaire Presse ⚡ il y a 1 jour 5 min de lecture

Sports & Solidarité : Franc succès pour la 1ère course de la rivière Sangker

Phare Ponleu Selpak se réjouit de l'incroyable succès de la Sangker River Run organisée le 20 janvier 2024 et qui a attiré 140 coureurs et cyclistes de 12 pays différents.



Cette course à pied et à vélo de 30 kilomètres a donné le coup d'envoi des célébrations du 30e anniversaire de Phare Ponleu Selpak et a permis de collecter des fonds pour les programmes d'art et d'éducation de l'école dans la province de Battambang. Grâce au généreux parrainage platine de V-Active et Krud Energy, au

parrainage or d'ABA Bank et aux contributions d'autres sponsors et partenaires locaux, 100 % de l'argent récolté par les coureurs et les cyclistes a été consacré à cette collecte du 30e anniversaire.

« Nous tenons à remercier tous les donateurs, athlètes, sponsors et bénévoles qui ont contribué au succès de la Sangker River Run », a déclaré Osman KHAWAJA, directeur exécutif de Phare Ponleu Selpak, ajoutant :

« Vos généreuses contributions en temps, en talent et en argent vont permettre d'améliorer la vie des jeunes de la province de Battambang en favorisant leur éducation ainsi que l'accès aux arts qui transforment leur vie. Le succès de la première édition de la Sangker River Run a une fois de plus fait de Battambang un centre naturel pour les arts, la culture et les voyages au Cambodge, et nous sommes fiers d'en faire partie. »

La Sangker River Run comprenait une course en solitaire, une course à vélo en solitaire et une course de relais. Les résultats de la course sont les suivants :

Dans la course à pied en solo de 30 km, Hiroshi Ake du Japon a remporté la première place, suivi de Tang Seksang à la deuxième place et de Hong Vantheth à la troisième place, tous deux Cambodgiens.



ហ្វារេពន្លឺសឺល្យៈ®
Phare Ponleu Selpak



Sangker River Run

30km for 30 Years of Phare Ponleu Selpak
©Na Ga - ណាហ្គា/Phonn Kaevkynaga/សិស្ស100គ្រូ

Dans la course cycliste solo de 30 km, l'Allemand Oliver Rene Bodicker a remporté la première place, tandis que Si Meas et Samphous Pharoun, tous deux Cambodgiens, ont respectivement pris les deuxième et troisième places. Dans la course à pied en relais de 30 km, l'équipe SuperSonics de France a remporté la première place, tandis que l'équipe Kingdom Fight Gym (Royaume-Uni, Chili, Pays-Bas) et l'équipe Braided Dragons (États-Unis) ont terminé respectivement aux deuxième et troisième places.

« L'événement était bien organisé et j'ai eu beaucoup de plaisir », a déclaré l'Allemand Oliver Rene Bodicker, vainqueur de la course cycliste de 30 km, ajoutant :

« La piste m'a mis au défi avec un mélange de routes lisses et accidentées. Le paysage était également magnifique. J'encourage les autres à visiter le campus, à soutenir le cirque, à apprécier les arts et la culture et à apporter leur contribution. J'espère que vous viendrez ici ».

OUCH Ophinissara, directeur du département provincial du tourisme de Battambang, a présidé l'événement et a également remis les médailles aux cyclistes vainqueurs. Les trois cofondateurs de Phare Ponleu Selpak - le professeur d'art LON Lao, le directeur de l'école Phare des arts du spectacle KHUON Det et celui de l'école Phare des arts visuels et appliqués TOR Vutha - ainsi qu'Osman KHAWAJA, le directeur exécutif de Phare Ponleu Selpak, étaient également présents à la cérémonie et ont remis les médailles aux coureurs.

La course a réuni des athlètes de 14 pays différents, dont le Cambodge, le Vietnam, le Pakistan, la Corée du Sud, le Japon, l'Australie, l'Allemagne, la Belgique, les Pays-Bas, l'Espagne, la France, le Chili, le Royaume-Uni et les États-Unis. Le parcours a commencé au pied du Phnom Banan, qui abrite un temple angkorien du XIe siècle, et s'est poursuivi le long de la pittoresque rivière Sangker, au cœur de Battambang, pour se terminer sur le campus de Phare Ponleu Selpak.



« C'est la première fois que je participe à cette course à Battambang », a déclaré TANG Seksang, originaire de Phnom Penh, et deuxième de la course en solitaire de 30 km. « J'étais très enthousiaste à l'idée de participer à la course de la rivière Sanger. Bien que le voyage depuis Phnom Penh ait été un peu éprouvant, je suis très heureux d'avoir participé à cette course caritative. Ce fut une expérience formidable, car j'ai pu admirer la beauté époustouflante de la rivière Sangker en passant sur plusieurs ponts suspendus et en traversant de nombreux villages. J'espère que d'autres personnes participeront à l'avenir à ce type d'événements de collecte de fonds et de course à pied. »

Sur la ligne d'arrivée, le campus de Phare Ponleu Selpak était animé par des sponsors et des vendeurs de nourriture. Alors que les cyclistes et les coureurs s'approchaient de la ligne d'arrivée, les résidents, les participants et les juges les encourageaient tandis que les étudiants en musique de Phare les accueillaient au son des tambours. Des massages, des en-cas et des boissons ont été offerts à chaque participant.

L'événement s'est terminé à midi et les coureurs ont été invités à un spectacle gratuit du cirque Phare Battambang le soir même, sous le chapiteau du campus Phare Ponleu Selpak.



Bien que l'événement soit terminé, Phare Ponleu Selpak encourage vivement les supporters à continuer à apporter leur soutien jusqu'à la fin de la campagne. Au 31 janvier, la Sangker River Run avait permis de récolter 34 498,07 dollars, soit environ 11 % de l'objectif annuel global de collecte de fonds. Ceux qui le souhaitent peuvent effectuer un don par l'intermédiaire de SimplyGiving et de l'ABA de Phare jusqu'au 9 février 2024.

En raison du succès de l'événement inaugural, Phare Ponleu Selpak et la municipalité de Battambang ont décidé d'en faire un événement annuel, rebaptisé « marathon de la rivière Sangker ». Les dates de la prochaine édition restent à déterminer.

Les prochains événements majeurs à surveiller dans le cadre des célébrations du 30^e anniversaire de Phare se dérouleront du 1^{er} au 3 mars sous le titre « Celebrating 30 Years of Phare Ponleu Selpak » (Célébration des 30 ans de Phare Ponleu Selpak) : Un week-end de festivités à Phnom Penh » :

- **Spectacle de danse contemporaine** : Madison Now, dirigé et chorégraphié par Michael LAUB et KHEN Vanthy.

Date : 1-2 mars

Lieu : Théâtre John Crawford, École internationale canadienne, Koh Pich

Heure : 20 heures

Billets : 5 \$/10 \$/20

- **Gala de bienfaisance du 30^e anniversaire** : Peinture en direct, cirque et représentations théâtrales avec un dîner à quatre plats ; séjours de luxe et ventes aux enchères d'œuvres d'art.

Date : 2 mars

Lieu : Rosewood Phnom Penh

Heure : 18 heures

Billets : 150 \$ par personne/table complète 1500 \$ (les réservations avant le 11 février donneront droit à un billet gratuit pour « Madison Now » et Cabaret of Dreams).

• **Performance de théâtre contemporain** : Cabaret des rêves en collaboration avec The Acting Academy

Date : 3 mars

Lieu : à déterminer

Heure : à déterminer

Billets : 20 \$ (spectacle incluant une boisson)

Veillez contacter reservations@phareps.org pour plus d'informations et pour réserver des billets.

À propos de Phare Ponleu Selpak

Phare Ponleu Selpak (PPS) - qui signifie la lumière des arts - est une école d'art à but non lucratif qui renforce l'autonomie des enfants, des jeunes et de leurs communautés. Inspirés par les ateliers de dessin du camp de réfugiés Site 2, situé le long de la frontière entre la Thaïlande et le Cambodge, neuf étudiants évacués ont fondé Phare Ponleu Selpak en 1994 dans la banlieue de Battambang, au Cambodge. Aujourd'hui, plus de 800 étudiants participent gratuitement à une multitude d'activités artistiques et culturelles quotidiennes sur le campus de Phare. Les cours et les ateliers comprennent la musique, la danse, les arts visuels, le théâtre, le cirque, l'animation et la conception graphique. PPS change des vies grâce aux arts en permettant aux étudiants de devenir des artistes et des interprètes professionnels et autonomes.